

環境インフォメーション

生ごみの水切りにご協力をお願いします！

生ごみの約80%は水分だと言われています。一人ひとりが生ごみの水切りを行うことで、更なるごみの減量が可能となります。生ごみの水切りは、ごみの減量に効果的ですので、皆様のご協力をお願いします。

【水切りの効果】

○生ごみ特有の臭いを抑制

臭いの主な原因は、生ごみに含まれている水分です。しっかり水切りすることで生ごみ特有の臭いを抑制することができます。また、臭いが抑えられることでコバエの発生やごみ集積所の鳥獣被害等を減らすこともできます。

○環境負担を低減

ごみの量が減ると収集車の燃費もよくなり余分なCO2(二酸化炭素)の発生を抑えます。

【水切りの方法】

(1) 濡らさない！

- ・野菜は洗う前に皮を剥く。
- ・野菜の皮は三角コーナーなどの濡れやすい場所に置かず、そのまま捨てる。

(2) 乾かす！

- ・お茶がらやティーバックは、水気をしぼり、乾かす。
- ・スイカの皮などの水分量の多いものは、天日で干して十分に乾かす。

(3) しぼる！

- ・捨てる前にひと絞り！

ちょっとした工夫やひと手間の水切りができます

ペットボトルを使用した効果的な水切り方法の紹介



■問い合わせ■ 生活環境課 生活環境グループ ☎52-1111(内線114)

地域おこし協力隊

がゆく

こんにちは！常陸大宮にUターンで戻ってきました星野です！今回は「一人一人が自分らしく輝くことでまちも輝く」をモットーに取り組んでいる、キャリア教育事業について紹介します。

今年は、中学2年生の職業体験がコロナの影響で中止ということもあり、代わりとなるキャリア教育の授業を市内全4つの中学校で実施することになりました。主な内容は、キャリアコンサルタントによる「夢を叶えるための計画を立てるワーク」や「地域で輝いている大人による講義の場づくり」です。私自身、小中学校と悩みの多い時期だったので、この授業を通して少しでも自分を好きになれたり、自分を認められたり、前向きに好きなことに挑戦できる人が増えるといいなという思いで取り組みました。

明峰中学校、第二中学校で実施したところ、生徒の皆さんから「好きなことを探して挑戦しようと思った」「将来について悩んでいたことが、少しなくなった」「ネガティ

ブな部分ばかりではなく、良い部分や長所を見つけ、相手の良いところを認識することが大事だと思った」「夢を持つことは大切と思った」「自分に自信ができました」といった旨の感想がありました。

このような場づくりに多大なるご協力をいただいたことに深く感謝しつつ、この事業は継続していきたいと思っています。授業内容の詳細等、気になった方は星野までお問合せください。今後ともよろしく願いいたします。



▲生徒との対話を取り入れた授業を実施